

Pachuca de Soto, Hidalgo; 25 de febrero de 2025

## **Unidad de Género organiza conferencia sobre violencia contra las mujeres**

La Unidad Institucional de Género del Congreso del Estado de Hidalgo, a cargo de Mariana Monzalvo Godínez, organizó la conferencia “Prevención de la violencia contra las mujeres y el feminicidio”, este 25 de febrero en conmemoración del Día Naranja.

Antonieta Rivera Garnica, encargada del Departamento de Capacitación en Género del Instituto Hidalguense de las Mujeres, impartió la plática con el objetivo de visibilizar e identificar la violencia hacia las mujeres, así como proponer soluciones.

Ante personal del Congreso, la ponente explicó temas como la diferencia entre la violencia de género y la violencia contra las mujeres, la cultura del maltrato, la aprobación social y la escalera de la violencia en las relaciones afectivas.

Además, detalló que la estructura social está caracterizada por la desigualdad de género, el abuso del poder y la existencia de normas dañinas, que fortalecen al patriarcado, lo cual desfavorece el papel de las mujeres en la sociedad.

También habló sobre el círculo de la violencia, el “iceberg” de la violencia de género y los tipos de la violencia como la psicológica, sexual, física, económica, patrimonial, mediática, moral, digital, simbólica, vicaria y obstétrica, entre otras. Así como sus diferentes modalidades: familiar, laboral y docente, en la comunidad, institucional y feminicida, política en razón de género, así como digital y mediática.

Mencionó que el feminicidio es la violencia más extrema cometida contra las mujeres, por lo que es necesario fortalecer las redes familiares, contar con números de emergencia y definir un plan de seguridad, con el fin de reducir éste y otros

Mariana Monzalvo invitó a los asistentes a estar atentos a las iniciativas que las diputadas y los diputados promueven, así como acercarse a ellos para proponerles soluciones ante la problemática.

Alan Mijail Hernández Segovia, director del Instituto de Estudios Legislativos del Congreso, en representación del presidente de la Junta de Gobierno, Andrés Velázquez Vázquez, hizo un llamado urgente a la sociedad para enfrentar este grave problema. “La violencia de género no solo destruye vidas, sino que impide el desarrollo de las mujeres, quienes tienen derecho a vivir libres de miedo y en igualdad de condiciones”.

En el evento, estuvo presente el diputado José Luis Rodríguez Higareda, quien entregó un reconocimiento a la ponente por su destacada participación.